

Kurzbericht Gemeinderatssitzung vom 04.03.2024

Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung:

Die Entsorgung des verbleibenden Erdaushubs bei der Erschließungsmaßnahme „Am Lagerhaus“ wurde an die Firma Rösl GmbH & Co. KG vergeben.

Die Vergabe der Ausrüstungsgegenstände der Feuerwehren wurde an die Firma Krümpelmann GmbH, ein Auftrag zur Lieferung von Schutzkleidung für die Feuerwehren an die Firma Wolfgang Jahn GmbH vergeben.

Es wurde beschlossen, die Parzelle 8 im Baugebiet „Am Lagerhaus“ zur veräußern, durch die Verwaltung wurde bereits eine Ausschreibung auf der Homepage veröffentlicht.

Erschließungsplanung des Gewerbegebiets „Rosenhof Am Moosgraben“, Billigung der Erschließung

Nachdem in der vergangenen Sitzung ausführlich über die Alternativen der Erschließung des Gewerbegebiets „Rosenhof Am Moosgraben“ informiert wurde, erfolgte nun die Festlegung der Ausführung.

Es wurde einstimmig beschlossen, einen Kanal im Freispiegelsystem zu errichten, auch die Erschließungsplanung der Straße und des Trinkwassersystems wurde gebilligt.

Bebauungsplan Gewerbegebiet „Rosenhof Am Moosgraben“; Billigung des Entwurfs

Nach der Abwägung der Stellungnahmen aus der frühzeitigen Beteiligung, wurde nun der daraus resultierende Entwurf gebilligt. Insbesondere wurden das Lärmschutzgutachten in die Festsetzungen eingearbeitet, die Straßenführung zu Gunsten einer größeren Parzelle im Süden verändert und sämtliche Einwände aus den Fachstellenbeteiligungen gemäß den beschlossenen Abwägungen eingearbeitet.

Der Entwurf des Bebauungsplans wurde einstimmig gebilligt und die Öffentlichkeits- sowie Fachstellenbeteiligung beschlossen.

Information: Umleitung wegen Erneuerung Lohgrabenbrücke

Am Donnerstag, den 28.02.2024 fand in der Abteilung Straßenverkehrswesen im Landratsamt Regensburg einer Besprechung bezüglich der Umleitungsstrecke zur Sanierung der Lohgrabenbrücke in der Rosenhofer Straße in Mintraching (Kreisstraße R5) statt. Ursprünglich sollte die Umleitung über die Staatsstraße 2329 von Geisling über Schwaighof nach Mintraching geführt werden. Von Seiten der Gemeinde Mintraching sowie auch von Frau Selbmann vom Staatlichen Bauamt wurden Bedenken bezüglich des Begegnungsverkehrs von LKW's geäußert. In der Besprechung einigte man sich, dass die Umleitung über die GVS Geisling-Sengkofen geführt werden soll. Zudem wies die Gemeinde darauf hin, dass frühzeitig auf die Umleitung hingewiesen werden soll, damit die Maßnahme großräumig umfahren werden kann.

Information: Erneuerung Spielplatz Hetschenweg

Aktuell wird mit Teilen der Elternschaft der Kinderspielplatz Hetschenweg in Mintraching neugeplant. Dafür wurde Ende Februar der Bau bereits durch den Bauhof entfernt.

Die Planungen sollen im März 2024 fertiggestellt werden somit voraussichtlich in der Aprilsitzung des Gemeinderats bereits eine Vergabe erfolgen kann. Im Herbst dieses Jahres soll die Umgestaltung des Spielplatzes abgeschlossen werden.